

Bonjour

Mardi, très grosse manifestation sur Bordeaux et beau cortège à Libourne.

Mercredi, les annonces d'Édouard Philippe ont montré que le gouvernement reste sourd à nos revendications. Il maintient son projet néfaste pour toutes et tous les salarié·e·s et entend faire passer la pilule auprès des enseignant·e·s en annonçant des négociations salariales à venir « dans le cadre de discussions sur le métier et les carrières ». Autrement dit, on gagnera plus si on travaille plus ! Ils se moquent de nous !

Montrons que nous ne sommes pas prêt·e·s à nous laisser faire !

Aujourd'hui jeudi 12 décembre, nouvelle journée de mobilisation:

Manifestation à Bordeaux à 12h place de la victoire

Demain vendredi 13 décembre à midi:

Réunion intersyndicale de tous les enseignant.es de la circonscription à l'école élémentaire Saint Exupéry (Thouars derrière le Parc Sourreil) pour faire le point de ce qui se passe sur le secteur et pour préparer la suite du mouvement!

Mardi 17 décembre: mobilisation interprofessionnelle massive

Dès à présent, faisons du mardi 17 décembre une nouvelle journée de mobilisation interprofessionnelle massive de grèves et de manifestations.

Elle doit être encore plus importante que celle de jeudi dernier pour faire reculer le gouvernement.